

Sigmar Bechthold Ehrenvorsitzender der Kleintierzüchter

19.07.2010 - HEUCHELHEIM

(vk). In einer kleinen Feierstunde auf dem vereinseigenen Gelände der Zuchtanlage ernannte der Kleintierzüchterverein Heuchelheim gestern seinen langjährigen Vorsitzenden Sigmar Bechthold zum neuen Ehrenvorsitzenden. Die Laudatio hielt Vorsitzender Jörg Christ, der dem Jubilar einen Präsentkorb und die Ehrentafel überreichte. Bechthold war in der jüngsten Jahreshauptversammlung nicht mehr als Vorsitzender angetreten und schied auch aus der Vorstandsarbeit aus. „Ich bin der Meinung, dass das alles in jüngere Hände gelegt werden muss, die frischen Wind in die ganze Sache bringen“, sagte der 70-jährige Bechthold, der seine Vorstandsarbeit 1971 als Jugendobmann begann. Im Jahr 2001 übernahm er das Amt des Vorsitzenden. „Das sind 39 Jahre Vorstandsarbeit. Dafür möchte der Vorstand dir für deine besondere Treue zum Verein danken“, lobte Christ, der ebenso Bechtholds unermüdlichen Einsatz in der Zuchtanlage, bei der Hinkelskirmes, beim Martinsmarkt und bei Lokalschauen heraus hob. Christ hoffte, dass Bechthold weiterhin bei Veranstaltungen und in der Zuchtanlage anpackt, mithilft und mitgestaltet. Christ wünschte ihm außerdem Glück und Erfolg bei der Zucht und bei Ausstellungen.

Bechthold, dessen Ehefrau Edith ebenfalls ihren Anteil am Erfolg ihres Mannes hat, bedankte sich für die Ehrung und wünschte dem Verein und dem Vorsitzenden stets Unterstützung.



Vorsitzender Jörg Christ (r.)
ernannte Sigmar Bechthold im
Beisein von dessen Ehefrau Edith
Bechthold zum Ehrenvorsitzenden.
Foto: Huber